



## 校長室だより No.2

### 全校朝会で伝えたこと ～いじめについて考えよう～

毎日、学年の枠を超え仲良く協力し合って生活している白峰っ子たちには関係のない話かもしれませんが、いじめについて考えることはとても大切なことなので、全校朝会で白峰小学校としての考え方や私自身の思いを子どもたちに伝えました。そして、子どもたち一人一人に「いじめのない白峰小学校にするために自分自身ができることはなにか」を問い、考え行動に移して欲しいと話しました。終始真剣な表情で、一生懸命に聞いていた子どもたちの姿を見て、いじめのない安心して学校生活を送ることができる笑顔がいっぱいの安全な白峰小学校を職員と子どもたちでしっかり守っていきたく強く感じました。



### みんなのいしかわまつり「校歌で絆プロジェクト」に参加します!!

11月2・3日に金沢駅もてなしドーム地下広場で開催される「みんなのいしかわまつり」(石川テレビ企画)のステージに白峰小学校の子どもたちが参加することになりました。「校歌で絆プロジェクト」というテーマでのステージ発表であり、「校歌」であればどのようなパフォーマンスでもよいというものです。

参加をするにあたり、5月13日に石川テレビの取材が行われ、校歌を歌ったりステージ発表の方法を話し合ったりしました。

当日、「サプライズ取材にしたい」という石川テレビさんのご希望により、取材があることについて、子どもたちには内緒にしてありました。そして、ステージ発表に向けて校歌の練習をするという名目で子どもたちに集まってもらい練習をしている最中に「こんにちは～」と突然にやってくる…、という段取りでした。案の定、子どもたちは驚き固まってしまいましたが、その後は、いつも通り明るく元気に校歌を歌い、一生懸命に話し合いを行いました。



「いい子たちばかりですね」と子どもたちの素直さや純粹さに終始癒やされていた取材班のみなさんです。



白峰愛にあふれた話し合いになり、ステージでは地域の方と一緒に校歌を歌ったり地域の民謡を踊ったりしたい、白峰のいいところやじげ弁(方言)も紹介したい等、盛り上がっていました。

11月のステージ発表が楽しみになりました。保護者の皆様、地域の皆様、子どもたちから協力の依頼がありましたときは、快くお引き受けいただければ幸いです。よろしくお願いいたします。

この日の様子は、20日の石川テレビ「リフレッシュ」内で放送されました。放送内容は、石川テレビ公式 YouTube チャンネルに動画配信されております。テレビ放送を見逃した皆様、ぜひそちらでご覧ください。よろしくお願いいたします。